



Oga stand auf nahm Beel und wollte jetzt nach Hause gehen. Davor ging er allerdings noch zu Aoi nach Hause um seine Sachen abzuholen.

„Hey! Ist jemand da?“ rief Oga. Nach kurzer Zeit kam Aoi angerannt und schaute verblüfft. „Oga! Was machst du denn hier?“ fragte Aoi. „Ich wollte nur meine Sachen abholen“ sagte Oga trocken. „Oh ja natürlich“ kam es von Aoi und beide gingen zu Oga´s Zimmer und er packte seine Sachen ein. Dies ging sehr schnell und nach 5 Minuten war alles fertig und Oga wollte losmachen.

Man merkte Aoi an, das sie etwas traurig war, das Oga nun nicht mehr hier blieb. Es gab zwar viel Durcheinander mit ihm aber es war trotzdem eine schöne Zeit.

„Oh! Du gehst schon?“ fragte Ittōsai, der nun auch da war. „Yep! Danke dass ich bei dir bleiben konnte“ bedanke sich nun Oga auch bei dem Hausherrn. „Wenn du willst kannst du gerne wieder vorbeikommen und trainieren“ sprach Ittōsai weiter.

„Und wenn du Beel mitbringst kann er auch mit Kōta spielen“ fügte Aoi noch hinzu. „Jep! mach ich“ sprach Oga und machte sich auf den Weg. Ittōsai ging nun wieder ins Haus und Aoi wollte Oga und Beel noch die Treppen des Tempels herunter führen. Auf den Weg redeten Aoi und Oga noch wie Herr Saotome wohl auf seine Aufgabe reagieren würde. Beide konnten sich ihren Lehrer nicht in so einer Situation vorstellen.

Am Fuße der Treppe angekommen verabschiedeten sich nun die beiden voneinander. Oga sagte zum Abschluss noch: „So jetzt ist alles wieder beim alten. Danke dass ich bei dir bleiben konnte. Ich bin echt froh das man sich auf dich verlassen kann.“ Als Aoi das hörte war ihr richtig warm geworden und sie freute sich über das Kompliment.

Oga war schon ein paar Meter weit weg als Aoi hörte wie Beel etwas sagte. „Dabu, da da dabu ai“ und schockte Oga ein klein wenig aus Wut.

„Ah, hab ich vergessen das zu sagen Beel? Sorry!“ sagte Oga etwas verkohlt. „Schön das du wieder das bist Beelbo“ kam es nun von Oga.

Beel´s Gesicht strahlte nun und er war zufrieden. Aoi musste nun auch leicht kichern, als sie das vernahm. Sie dachte sich nun auch „Ja, jetzt ist alles beim alten“

Baby Beel schaute nun zufrieden und streckte ein Arm in die Luft und rief laut dabei: „DABU!!!!“, was das Zeichen war das er Hunger bekam und Oga sich beeilen soll.